

GO.WEB.ID

DPRD Kabupaten Solok Gelar Rapat Paripurna Pengucapan Sumpah dan Janji Anggota DPRD Periode 2024–2029

JIS Sumbar - SOLOK.GO.WEB.ID

Aug 14, 2024 - 13:56



SOLOK – DPRD Kabupaten Solok, Sumatera Barat menyelenggarakan Rapat Paripurna Pengucapan Sumpah dan Janji Anggota DPRD Kabupaten Solok terpilih untuk periode 2024–2029 pada Selasa, 13 Agustus 2024, di Ruang Sidang DPRD Kabupaten Solok.

Acara tersebut dipimpin langsung oleh Ketua DPRD Kabupaten Solok periode 2019–2024, Dodi Hendra, yang mengucapkan selamat kepada seluruh anggota dewan terpilih serta partai-partai politik peserta Pemilu yang berhasil melalui tahapan demokrasi ini.

Sebanyak 35 anggota DPRD Kabupaten Solok periode 2024–2029 diambil sumpahnya dalam prosesi yang dipimpin oleh Ketua Pengadilan Negeri Koto Baru, Indriani, SH, M.Kn. Acara dimulai dengan pembacaan keputusan Gubernur Sumatera Barat, pengucapan sumpah dan janji oleh anggota dewan, dan diakhiri dengan penandatanganan berita acara. Ketua DPRD sementara, Ivoni Munir, bersama wakil ketua sementara, Armen Pelani, menerima penyerahan palu pimpinan sebagai simbol kepemimpinan baru.

Dalam sambutannya, pimpinan DPRD yang baru terpilih mengucapkan terima kasih kepada pimpinan terdahulu atas dedikasi dalam memimpin DPRD Kabupaten Solok.

"Kami berterima kasih kepada masyarakat yang telah memberikan kepercayaan besar kepada kami sebagai wakil rakyat untuk masa jabatan ini. Kami berharap dapat menjalankan amanah dengan baik sesuai peraturan yang berlaku," ujarnya.

Wakil Bupati Solok, Jon Firman Pandu, SH, yang hadir dalam acara tersebut, menyampaikan permintaan maaf atas ketidakhadiran Bupati Solok yang tengah menghadiri pertemuan dengan Presiden di Ibu Kota Negara (IKN). Jon Firman menekankan pentingnya acara pelantikan ini sebagai langkah awal bagi kemajuan Kabupaten Solok.

"Selamat kepada seluruh anggota DPRD terpilih. Anda semua diamanahi untuk menjadi suara rakyat dan berperan aktif dalam pembangunan Kabupaten Solok," ujar Jon Firman.

Dia juga menyoroti kemajuan signifikan Kabupaten Solok dalam beberapa tahun terakhir, baik di tingkat provinsi maupun nasional, dan mengajak seluruh anggota dewan untuk terus bekerja sama dengan instansi terkait demi meningkatkan kesejahteraan masyarakat.

Pelantikan ini diharapkan menjadi awal yang baik dalam mewujudkan Kabupaten Solok sebagai yang terbaik di Sumatera Barat, dengan semangat kerjasama antara eksekutif, legislatif, dan seluruh elemen masyarakat.